

Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Bakti Kemandirian Masyarakat Tahun 2022

Maskuri - BALANGAN.INFORMAN.ID

Aug 19, 2022 - 08:58



Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Bakti Kemandirian Masyarakat Tahun 2022

BALANGAN, – Kodim 1001/HSU-Balangan menyelenggarakan Bakti Kemandirian Masyarakat tahun 2022, yang bertempat di Transmigrasi Papuyuan Desa Matang Hanau, Kecamatan Lampihong, Kabupaten [Balangan](#). Kamis (18/8/2022)



Program Bakti Kemandirian Masyarakat adalah suatu wujud kepedulian TNI khususnya Kodim 1001/HSU-Balangan kepada Masyarakat di wilayah binaan untuk mengatasi kesulitan, meningkatkan kapasitas masyarakat melalui solusi aplikatif yang mudah diterapkan oleh masyarakat.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol melalui Pasiter Kodim 1001/HSU-Balangan Letda INF Mulyanto mengatakan Program ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan masyarakat dengan memberdayakan potensi wilayah.

khususnya budi daya Itik Alabio, sebut Pasiter, sehingga masyarakat menjadi lebih mandiri dan memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidupnya sendiri.

"Pelaksanaan program Bakti Kemandirian Masyarakat ini nantinya akan rutin diselenggarakan oleh Kodim 1001/HSU-Balangan Kerjasama dengan Dinas terkait yang ada di Wilayah HSU-Balangan, dimana kegiatan kali ini meningkatkan salah satu produk lokal yang ada di Wilayah binaan Kodim 1001/HSU-Balangan yaitu pembudidayaan Itik Alabio," ucapnya.

Tambahnya, hal ini perlu kita pahami bersama dimana Itik Alabio merupakan jenis unggas atau Itik asli dari Kabupaten Hulu Sungai Utara yang sudah banyak dibudidayakan oleh peternak Itik diluar Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Kegiatan ini merupakan program dari Kodim 1001/HSU-Balangan disamping bertujuan untuk membantu Pemerintah Daerah dalam meningkatkan kesejahteraan Masyarakat melalui peningkatan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan dengan memberdayakan potensi Wilayah, meningkatkan ekonomi Masyarakat.

Harapnya, jangan sampai nantinya Itik Alabio yang merupakan jenis Itik asli dari Banua kita yang sudah banyak dibudidayakan oleh Peternak diluar Daerah kita, tetapi kita sendiri kurang perhatian yang mengakibatkan jenis Itik Alabio ini menjadi asing ditempat kita," pungkasnya. (pendim1001)